

<https://www.facebook.com/leplein.evangile.9/videos/3240621576016996/>

Est-ce que nous sommes sûrs que Dieu est avec nous? Il est important d'avoir des oreilles pour écouter. Jésus est venu nous parler clairement. Ceux qui ont des



oreilles vont se réveiller, Dieu travaille sans cesse. Il veut coopérer avec nous. Soyons attentifs aux actions du Saint Esprit qui est plus puissant que tout ce qui s'élève contre notre vie. Jésus revient. Ayons confiance en Dieu dans toutes les situations. Celui qui connaît Dieu sait que les promesses de Dieu sont fiables. Le Seigneur sait se mettre à notre niveau pour nous relever. Il faut être sûr que Dieu est amour. L'amour de Dieu est notre consolation. Actes 10:38. Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit Jésus.... la tempête est venue brutalement. Ceux qui connaissaient à Parole ont résisté à cette tempête. Le diable fuit ceux qui sont avec Dieu. Nos racines doivent être profondes dans la Parole. Jésus a la racine très profonde dans la Parole de Dieu. Il est la Parole. Il ne pouvait pas tomber dans la tentation au désert. La Parole est véritable. Quelle est la taille de notre racine? Démonstrons notre amour pour Dieu. Jésus allait de lieux en lieux guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable. Avons-nous appelé Jésus ? Comment se fait-il qu'il ne passe pas chez toi? Si nos racines sont dans le doute, il n'est pas étonnant qu'il ne passe pas chez toi. La nourriture qui donne la foi c'est la Parole de Dieu. On peut dire au Seigneur que notre racine n'est pas profonde. Il va nous aider. Luc 4:18. L'Esprit du Seigneur est sur moi... Dieu guérit les cœurs brisés. Avons-nous reçu une bonne nouvelle ? Elle est accompagnée de joie, de paix et d'amour. Dieu est venu nous donner la vue. Le Fils de Dieu est venu pour nous libérer. Dieu envoie la bénédiction au milieu du corps de Christ. Dieu nous a envoyé un sauveur. C'est la parole de Dieu qui doit jaillir dans mon esprit. L'âme qui doute, raisonne est celle qui perd. Si vous ouvrez la parole de Dieu tous les 6 mois vous êtes morts. Là où vous passez votre temps c'est là où se trouve la Racine. Quand on est avec ceux qui n'ont pas de racine profonde, on reste bloqué même si notre racine est profonde.